



FINE & COUNTRY

8 Pièces

380 m<sup>2</sup>

Réf. 082023-008

4 985 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Construite en 1875 par la famille Balleroy, puis acquise par le prince de Bourbon de Parme, cette propriété exceptionnelle offre une histoire riche et fascinante, accueillant l'aristocratie et les nobles de toute l'Europe, qui venaient à Cannes pour profiter de la douceur du climat, tout en profitant des fêtes et des événements somptueux organisés dans des villas telles que celle-ci. Entièrement rénovée et restaurée en 2018, avec soin et attention aux détails, la villa offre aujourd'hui le confort moderne, avec 5 belles chambres et des espaces de vie spacieux, sur 1800m2 de jardins plats et ...

Built in 1875 by the Balleroy family and subsequently acquired by Prince of "Bourbon de Parme", this exceptional property offers a rich and fascinating history, welcoming aristocracy and nobles from around Europe, who came to Cannes to enjoy the mild climate, while also enjoying lavish parties and events held at Villa's such as this. Entirely renovated and restored in 2018, with care and attention to detail paid to the original features, the villa today offers modern comforts, with 5 lovely bedrooms and spacious living areas, on 1800m2 of flat lush gardens. Located in a gated Domaine, within ...

**FINE AND COUNTRY**

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

